

Corps de Musique de la Ville de Bulle



Idées et motifs :

Fondé en 1803, Le Corps de Musique de la Ville de Bulle est actuellement sous la baguette de Laurent Zufferey. Formé d'une cinquantaine de membres, notre ensemble est le plus ancien orchestre d'harmonie de la partie francophone du canton de Fribourg. Grâce à son Corps des Cadets, qui assure

la formation d'une septantaine de jeunes, la société assure sa relève pour les années à venir. Notre répertoire musical s'étend des grandes ouvertures classiques aux pièces de divertissement, en passant par l'interprétation de grandes fresques musicales. Nous participons avec enthousiasme à la vie culturelle et associative de notre région.

Activités :

Venez nous écouter lors de nos prochaines prestations :

- 25 novembre 2023 au CO de Riaz : concert d'automne avec un programme « Made in USA »
- 2 février 2024 à l'église de Siviriez; 3 et 4 février 2024 à l'église de Bulle : « L'homme armé, une messe pour la Paix » de Jenkins avec la collaboration de 200 chanteurs de la région
- 23 et 24 mars 2024 à CO2 La Tour-de-Trême : concert annuel avec notamment « Rhapsody in Blue » de G. Gershwin



FONDATION

1893

PRÉSIDENTE

Johanna Gapany

MEMBRES

50

RENSEIGNEMENTS

Corps de Musique
de la Ville de Bulle

1630 Bulle

Johanna Gapany

078 718 61 39

johanna.gapany@parl.ch

www.musiquebulle.ch